

Cuba anuncia a Bladimir Baños para abrir ante Japón en segunda ronda del Clásico



El derecho Bladimir Baños será el pitcher ante Japón en el próximo partido de Cuba en el Clásico Mundial de Béisbol, previsto para este martes en el Tokyo Dome dentro de la segunda ronda.

El anuncio lo realizó el mentor Carlos Martí antes del entrenamiento de este lunes.

De la eficiencia de Baños y lo que pueda realizar la ofensiva cubana ante el profundo staff de Japón, dependerá, en gran medida, la permanencia de Cuba en el torneo.

El derecho tiene un triunfo en la lid, con una apertura de lujo ante China, en la que en 5 entradas permitió un solo hit, con tres ponches.

No es lo mismo China que Japón en materia de béisbol, pero el derecho de Pinar del Río parece transitar, a los 34 años, por el mejor momento de su carrera.

La ofensiva cubana fue parada en seco ante el experimentado pitcheo de Grandes Ligas de Israel, al conectar solo 5 hits, uno de ellos el tercer jonrón en el torneo del astro Alfredo Despaigne.

Cuba está obligada a ganarle no solo a Japón, sino también a Holanda para seguir con opciones en el torneo. Luego de la derrota ante Israel (ayer 1-4), otro revés la enviaría de regreso a casa.

Japón, en tanto, llega al choque en una posición envidiable, luego de haber vencido en su estreno en la llave E al fuerte equipo de Holanda 8-6, en once entradas, en un partido que duró cinco horas y mantuvo en expectación a los casi 45000 aficionados que colmaron el Tokyo Dome.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/124023-cuba-anuncia-a-bladimir-banos-para-abrir-ante-japon-en-segunda-ronda-del-clasico>



Radio Habana Cuba